

## **Sepúlveda abandona No Te Pases Siete Pueblos**

**Esto obliga a los otros seis municipios a buscar un séptimo para completar la asociación.**

Los representantes de No Te Pases Siete Pueblos se reunieron de forma extraordinaria el pasado viernes en el ayuntamiento de El Espinar para abordar la solicitud de Sepúlveda de abandonar la asociación.

A finales del mes de Junio, la gerencia de la asociación recibió una notificación del Ayuntamiento de Sepúlveda transmitiendo su intención de abandonar la asociación, alegando problemas presupuestarios. En posterior conversación con el nuevo alcalde electo de la villa, don Francisco Notario, éste transmitió los problemas económicos que está atravesando su Ayuntamiento, lo que le había obligado a hacer numerosos recortes en los gastos, afectando estos recortes a la partida destinada a la promoción turística y por lo tanto a su participación junto a los otros seis pueblos en la asociación. Así mismo mostró su pesar por tener que tomar esta decisión, ya que Sepúlveda es uno de los pueblos fundadores de No Te Pases Siete Pueblos, y además el propio alcalde conocía bien el funcionamiento de la asociación ya que en la anterior legislatura había sido el concejal de turismo de Sepúlveda.

De esta forma se acuerda entre ambas partes que Sepúlveda continuara perteneciendo a la asociación hasta final de año, cuando concluya el presente ejercicio y concluya la actual campaña promocional en la que se halla inmerso No Te Pases Siete Pueblos, y en la que aun resta la participación en INTUR, a finales de noviembre, como principal evento.

Ante esta tesitura la asociación se encuentra en la necesidad de reemplazar el lugar que deja Sepúlveda, motivo principal de la reunión. Tras comentar cuales han podido ser los motivos para la baja de este municipio, el resto de los representantes municipales comentan las ventajas de seguir en la asociación y muestran su completa confianza en el proyecto, ya que de esta manera pueden promocionar sus municipios de una forma que les sería imposible de forma individual, destacando también el reconocimiento y la buena imagen conseguido a través de la marca No Te Pases Siete Pueblos.

Tras debatir sobre qué pueblo sería el idóneo para completar los Siete Pueblos se abren todas las posibilidades antes cualquier municipio, aunque sí que debe cumplir algunas premisas, como el de tener cierto interés turístico, que sea más o menos próximo al resto municipios que ya forman la asociación, y que también sea relativamente cercano a Madrid, otro de los nexos de estos pueblos que están en torno a la hora de viaje desde la capital.



Con el objetivo de encontrar algún municipio pudiera estar interesado de formar parte de No Te Pases Siete Pueblos, desde la asociación se dará a conocer esta situación a otros ayuntamientos para que en el caso de que pudieran estar interesados mantener con ellos diferentes reuniones donde explicarles más pormenorizadamente el funcionamiento de la asociación.

No Te Pases Siete Pueblos también está abierta para que cualquier municipio que pudiera estar interesado en promocionar sus recursos turísticos a través de esta asociación, se ponga en contacto con ella para explicarle cualquier aspecto que les pudiera ayudar para solicitar su ingreso en la asociación.

A pesar de que en los estatutos de la asociación sí que se indica que no puede estar formada por más de siete pueblos, no indica nada respecto a un número inferior, sin embargo los representantes reunidos entienden que no sería coherente ser un número distinto de siete con ese nombre y que de no ser siete pueblos habría que buscar otro nombre o constituirse de otra manera. Además no se quiere perder el reconocimiento y la buena imagen conseguida a No Te Pases Siete Pueblos, fruto del trabajo de más de 10 años promocionando la asociación y los pueblos que la integran, consiguiendo un gran reconocimiento del público y de los pueblos que la forman. Por estos motivos desde No Te Pases Siete Pueblos se es optimista en encontrar otra población que quiera entrar a formar parte de la asociación turística ya que es una buena oportunidad por apostar por la promoción de su municipio a través de esta plataforma ya consolidada en el sector del turismo

.

Aprovechando la reunión la asociación se aprovechó para tratar otros temas, como la próxima participación en INTUR y para perfilar de forma general lo que será la próxima campaña del 2012, en la que se confirma de nuevo la asistencia de No Te Pases Siete Pueblos en las ferias de FITUR e INTUR, para lo cual se diseñará un nuevo stand y se buscará una nueva campaña se intentará seguir mostrando aspectos diferentes de estas siete poblaciones.